

## 「AMI

### 夏の大会に向けて」

22日(金)の出来事。この日は今年のメインイベントである『AMI夏の大会』の内容について…指導員から第二メンバーに伝えることに！

指導員からの話を聞き『おお！リレーは絶対出たい！』『綱引きとか長縄とかもあるかな？』とかなり楽しみにしている様子…！

また、今回は『ホーム対抗』ということとで5・6年生がいらない第二ホームでも…全力で頑張って優勝したいという思いを伝えると『よしよし！本気で頑張る！』と力強く教えてくれた第二メンバー！

また、28日(木)には、運動会にやる種目でロックソールランを踊ることを伝えると『じゃあ今から曲かけて練習しようよ！』と多田いつきちゃん(4年)。

さっそく全体に声をかけ、実際に踊ってみることで、振付を確認する姿がありました。

今回の運動会では、ホーム内の『団結力』が最も重要となっています！これからいったいどんなドラマが生まれるのか…乞うご期待！

※運動会の詳細については裏面・すでに配布している『ポスター』をご覧ください！

## Gドッジボール大会に

### 向けて…

8月5日(金)に行われる『Gドッジボール大会』に向け、公園では毎日本格的に練習を行っています！

今回の大会では、それぞれの『目標』に合わせたチーム編成としています。

- ① 目指すは『優勝』！ 選抜チーム
- ② 『予選突破』を目標にしているチーム
- ③ Gドッジ大会に出てみたいチーム

以上の3チームに分かれており、各メンバー、それぞれの目標に向かって練習に取り組んでいる状況です。

第二ホームからは、2年生の安井りくと君・田中あきと君、仰りようたるう君(4年)たちが『大会出てみたい！練習頑張るよ！』と伝えてくれて、毎日の練習に参加してくれています。

練習の場面では『まずはボールを怖がらずにキャッチの練習がしたい！』と指導員に伝える姿があり、指導員のボールをキャッチしたり、きちんと相手にボールを当てる事ができるように投げる練習を行ったり…と『基礎練習』を中心に行っています！

実際の試合場面でも、練習成果を発揮できるようにみんな意識してボールに向かってる姿が見られます！この調子でガンバレ！

## 夏の遊び大会①

### スタッキング大会

27日(水)は夏休み遊び大会第1弾『スタッキング大会』が開催されました！第二メンバーの出場者は『7人』！

朝一から『今日は絶対に優勝せんといけん！』第二の誰でもいいから優勝しよう！』と練習に打ち込んでいた第二メンバー。

大会は『低学年の部』・『共通の部』・『チームの部』の3部門で対決！

『低学年の部』では、予選から0.01を争う試合展開…！見事！決勝戦に進むことができたのは松浦ここあちゃん(第二・2年)・八ヶ代たくみ君(第一・2年)の2人。わずかの数秒差でたくみ君の勝利！

『共通の部』では、出場数が多いこともあり『予選』からスタート。『予選で失敗しないようにせん』と河原じんくろう君(西・6年)。予選を勝ち抜いた『16人』で本戦を行い、激闘の末…木山こうしろう君(第一・5年)の優勝！『優勝できてよかった…マジでしんどい…』と緊張から解き放たれた様子が印象的でした★

ラストは『チームの部』！チームメンバーと協力し、優勝することができたのは…6年生の玉木あきひと君・上田井ゆうせい君、上田みずきちゃん(4年)の『全カチーム(第一)』！

アツい戦いを見せてくれた『スタッキング大会』！出場者のみんな！お疲れさま！

## ～スタッキング大会～



今回優勝することはできなかった第二ホーム。「次の大会ではもっと早いタイムを出したい！」とリベンジに燃えていました！

## AMI大運動会について

A.M.Iのアツい夏がやってきた…

A.M.I夏休みメインイベント2022

～アツいぜ！本気！

「夏」の大運動会～

2022年 8月26日(金)  
13時00分～17時00分

(※観覧受付は12時30分～)

大元中央公園(応援大歓迎！)

仲間たちと協力し 目指すは優勝！

2022年度の夏休みメインイベントは…ホーム対抗の「運動会」を開催します！

例年、披露している「踊り」はもちろん、子どもたちのガチンコラリー、応援合戦など…

盛り上がること間違いナシの種目・競技をたくさん用意しています。

大元・西ホーム…200名を超えるA.M.Iメンバーの「本気(マジ)」な姿をぜひ！見て下さい！

当日の応援大歓迎！

保護者さまのご参加も

たくさんお待ちしております！★

## 保護者の方より

先日、福原まなちゃん(3年)の保護者さまから「スイカ」を寄付していただきました！



スイカ割りをして、みんなでおいしく食べました！みんな「メチャメチャおいしい！」「おかわりもっと食べたい！」と大喜びでした！

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

- 長期休暇中の開所時間は 7:30 になっております。7:30 より早く来た際の駐車場での事故・ケガについては、一切の責任を負いかねます。また、お子様を気持ちよく迎えるための準備をしていますので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。
- 3年生以上のお子様には、「水鉄砲・水風船」「肝試し・花火」の参加申込書を配付しています。ご不明点がありましたら、スタッフまでお尋ねください。たくさんのご参加をお待ちしています！